

MAGAZINE

Pelayanan SKCK Polresta Sidoarjo Masuk Nominasi Top 5 OAPSI

Achmad Sarjono - SIDOARJO.MAGZ.CO.ID

Jul 28, 2022 - 16:07



SIDOARJO - Rangkaian Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik (KIPP) Tahun 2022 telah berakhir. Tiba saatnya para finalis menantikan hasil terbaik diraih dalam kompetisi yang diselenggarakan tahunan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB).

Pengumuman Top Inovasi Pelayanan Publik Terpuji Tahun 2022 yang terdiri dari Top 45 Inovasi dari kelompok umum dan 5 Outstanding Achievement of Public

Service Innovation (OAPSI) dari kelompok khusus, berlangsung Kamis (28/7/2022) pagi, disiarkan live dari channel Youtube Kementerian PANRB.



Deputi Pelayanan Publik Kementerian PANRB Diah Natalisa mengumumkan dalam siaran secara virtual tersebut, hasil akhir dari KIPP 2022. Pada kesempatan ini Diah Natalisa menyampaikan bahwa penilaian KIPP Tahun 2022 dilakukan secara independen dan akuntabel.

“Penilaian KIPP Tahun 2022 dilakukan secara independen dan akuntabel oleh Tim Evaluasi dan Tim Panel Independen (TPI) tanpa intervensi dari pihak manapun,” ujarnya, Kamis (28/7/22).

Dijelaskan bahwa Tim Panel Independen telah melakukan penilaian presentasi dan wawancara serta verifikasi lapangan kepada para Finalis Top Inovasi sejak tanggal 24 Juni hingga 12 Juli 2022 secara virtual.

Sementara itu, pada 22 Juli 2022, TPI telah melakukan sidang pleno untuk menentukan Top Inovasi Pelayanan Publik Terpuji.

Selain sejumlah Top 45 Inovasi Pelayanan Publik di Lingkungan Kementerian/Lembaga, Pemerintah Daerah, Badan Usaha Milik Negara, dan Badan Usaha Milik Daerah, juga diumumkan Top 5 Outstanding Achievement of Public Service Innovation (OAPSI) dari kelompok khusus terpilih dalam KIPP 2022.

Salah satu dari Top 5 OAPSI tersebut adalah layanan publik Polresta Sidoarjo yakni SKCK Online dan SKCK Keliling.

Kapolresta Sidoarjo Komisariss Besar Polisi Kusumo Wahyu Bintoro didampingi sejumlah pejabat utama mengikuti siaran virtual Pengumuman Top Inovasi Pelayanan Publik Terpuji KIPP 2022.

Ia mengucapkan terima kasih atas masuknya layanan SKCK Online dan SKCK Keliling Online Polresta Sidoarjo di kategori Top 5 OAPSI KIPP 2022.

“Terima kasih dan apresiasi besar kami kepada Kementerian PANRB, Tim Evaluasi, Tim Panel Independen, seluruh staf maupun anggota Polresta Sidoarjo serta jajarannya dan tentunya masyarakat Sidoarjo yang mendukung juga berikan penilaian terbaik pada segala perbaikan layanan kami, salah satunya SKCK Online dan SKCK Keliling Online Polresta Sidoarjo,” ungkapnya.

Kedepan, Kapolresta Sidoarjo berharap dapat terus dilakukan terobosan-terobosan maupun peningkatan kualitas pelayanan publik Polresta Sidoarjo dan jajarannya. Peran serta dukungan, kritik serta saran masyarakat baginya memberikan andil besar untuk Polresta Sidoarjo berprestasi. (**19/hms)